noticias...noticias...noticias...noticias...

CELEBRACIONES LITÚRGICAS

Todos los cristianos de la Parroquia, y especialmente, los miembros de las Hermandades, Grupos Parroquiales, Movimientos Apostólicos, Consejos Parroquiales, etc., etc...debemos tener muy claro que la Semana Santa hay que vivirla, no sólo a nivel calle (procesiones), sino en el interior de la persona y en las CELEBRACIONES LITÚRGICAS, que nos propone la Iglesia. Todo lo demás, sin esto, es insuficiente y deja mucho que desear para una persona, que se dice cristiana y desea obrar en cristiano. Así, la Parroquia nos invita a disponer nuestro interior, participando en los actos comunitarios.

SAN JOSÉ

Se sabe, que la devoción a S. José es muy grande en toda Herencia. Por lo cual, nadie se extraña:, que durante el NOVENARIO, celebrado en su Ermita, del 10 al 18 de marzo se encontrase lleno todos los días.-Que el día de su Fiesta estuviese abarrotado el Templo Parroquial, para celebrar la Eucaristía en su honor.-Y que en el traslado de la Parroquia a su Ermita fuera acompañado por muchísimos devotos herencianos.

La Hermandad y barrio prepararon, también, varios actos folklóricos en el día de su vispera.

DÍA DEL SEMINARIO

El mismo día 19 nuestra diócesis celebró el DÍA DEL SEMINARIO con el lema: SACERDO-TES PARA SERVIR. Para que la Iglesia de Cristo esté presente en todos los rincones de nuestra diócesis es necesario el Ministerio Sacerdotal. Nuestra colaboración espiritual y económica no puede ser omitida por nadie que se considere creyente.

EJERCICIOS ESPIRITUALES

Los Equipos de Nuestra Señora, hicieron unos "mini" Ejercicios Espirituales los días 9 y 10 de marzo, en la Casa de Oración de Herencia. Todos los asistentes salieron muy contentos y confortados de ellos. Cuando se pone uno en contacto con Dios, sin prisas, sin reloj en la mano, y su luz nos invade, sentimos estas reacciones tan parecidas a la de Pedro en el Tabor: "Señor que bien se esta aquí, contigo"...

SEPTENARIO DE LA VIRGEN DE LOS DOLORES

Se está celebrando, coincidiendo con las Charlas Cuaresmales, el SEPTENARIO A LA V. DE LOS DOLORES. El sentido fundamental de nuestra devoción a la Virgen es llevarnos a su Hijo; en este caso, debe llevarnos a celebrar la Pasión, Muerte y Resurrección del Señor. Esta semana de reflexión, puede ser una gran oportunidad, para todos los herencianos, en una preparación serena y cristiana a la Semana Santa.

NOTICIAS DEL ARCIPRESTAZGO Y DIÓCESIS

En el presente año se está celebrando el Año Internacional para la Erradicación de la Pobreza. Con este motivo los días 9 y 10 de marzo, en Campo de Criptana, Cáritas Arciprestal organizó unas Jornadas para sus voluntarios en una toma de conciencia sobre este problema. El programa desarrollado fue el siguiente:

-El día 9: El tema presentado fue: "la protección social y lucha contra la pobreza", a cargo de Esperanza Linares (responsable del programa nacional de acción de base de Cáritas española).

-El día 10: El tema fue: "los desafios de la pobreza a la acción evangelizadora de la Iglesia" a cargo de D. Pedro Jaramillo (Vicario General). A las Jornadas asistieron bastantes voluntarios de todos los pueblos de nuestro arciprestazgo. De nuestra Cáritas Parroquial también fueron algunos.

ENCUENTRO CON MIEMBROS DE TAIZE

Un grupo de 18 jóvenes de nuestra comunidad asistieron a un encuentro de oración que tuvo lugar en la Parroquia de S. Pedro de Ciudad Real con dos miembros de Taizé.

VISITA AL MONASTERIO DE LAS CARME-LITAS DE DAIMIEL

Un grupo de jóvenes de Alcázar visitaron el Monasterio de las Carmelitas de Daimiel, para conocer distintos carismas de nuestra Iglesia diocesana

EL NUEVO CONSEJO PRESBITERAL

Se reunió, los días 1 y 2 de marzo, en la Casa de Oración de Herencia, de la que salió nombrado el nuevo secretario y trabajaron sobre los temas:-Post Reflexión Pastoral Diocesana y -Relanzamiento de la Nueva Acción Católica.